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今天白天到夜里阴有中阵雨 风力偏东风2～3级 温度最高27℃最低22℃ 降水概率 80％

打造高品质都市党报

残奥会火炬接力启动
温家宝点燃圣火盆
宣布火炬接力开始

据新华社北京8月28日电（记者 李斌 张景勇）点燃激情，奉献关
爱。北京2008年残奥会圣火采集暨火炬接力启动仪式28日上午在天
坛公园祈年殿南广场隆重举行。中共中央政治局常委、国务院总理温
家宝在仪式上点燃圣火盆，宣布北京2008年残奥会火炬接力开始。

中央政治局常委、国家副主席习近平，中共中央政治局常委周永康
和国际残奥委会主席菲利普·克雷文出席仪式。

北京残奥会火炬接力以“点燃激情，奉献关爱”为口号，自8月29日
起，将分为“中华文明”和“时代风采”两条线路，前往11个省区市的11
个城市同时传递。9月6日，经过940名火炬手、约13000公里传递的圣
火，将到达残奥会主会场——国家体育场，点燃残奥会的主火炬。

（相关报道见8版）

温家宝点燃圣火盆后向现场观众致意。新华社发

本报讯（记者 聂焱）昨日9：30，省
委常委、市委书记王文超如期来到巩
义市信访局，接待群众来访。他叮嘱
在场的相关部门负责人，要坚持以人
为本，从发展和稳定的大局出发，高度
重视群众的诉求，妥善解决群众的合
理要求。

“有什么问题，你尽管说。”面对来
访的夹津口村村民代表闫万军，王文
超温和地说。

据闫万军反映，近年来，由于义煤
集团承包的铁生沟煤矿未按照“先安置
后开采”的原则，造成夹津口村群众房
屋损坏，矿群双方对搬迁补偿及安置问
题分歧很大，一直没有落实到位。村民

们要求义煤集团要按照“先安置后开
采”的原则，对受损群众的拆迁安置超
前安排，提高效率，尽快安置补偿到位。

听取来访者的诉求后，王文超向
在场的巩义市夹津口镇、义煤集团、省
煤炭工业局、省监狱管理局、省发改委
等相关部门负责同志详细了解情况，
并征求大家对解决这个问题的意见。

王文超提出六点要求，尽管义煤
集团和地方政府已经做了大量工作，
但在下一步工作中，要继续坚持以人
为本，高度重视农民的诉求，妥善解决
他们的合理要求；这一问题涉及到的
相关方面都要从发展和稳定的大局出
发，按照自己的职责，帮助协调解决问

题，地方党委政府包括村民都要支持
义煤集团的生产和发展，义煤集团也
要配合当地做好稳定工作；关于补偿
标准问题，要按照巩政[2005]31 号文
件执行，其他有关事项，有规定的按规
定执行，没规定的按双方协商的意见
执行；要加强对村民和企业职工的教
育，做到依法依规办事；要一次性解决
问题，不能拖拖拉拉；要建立协调机
制，争取尽快妥善解决这一问题。

王文超还对村民提出的其他问题
进行了协调。

市委常委、巩义市委书记王小平，
市委群工部部长、市长助理王建平陪同
接访。

王文超在巩义接访时要求相关部门

以人为本 妥善解决群众合理诉求

本报讯（记者 王亚楼 潘燕 通讯员 克
东海）五十年栉风沐雨，半世纪成就辉煌。
昨日，上街区、中铝郑州企业建区建厂 50
周年庆典暨中铝河南分公司自备电厂投
产仪式大会隆重举行，省委书记、省人大
常委会主任徐光春发来贺信。市委副书
记、市长赵建才，市委常委、副市长胡荃到
会致贺。

1958年，上街区随着亚洲最大的铝冶
炼联合企业的开工建设而设立，“中国铝
都”从此成了上街的代名词。目前，上街区
已发展为经济发达、功能完善、环境优美、
人民富裕的现代化工业卫星城，成为全国
铝工业聚集地和技术发源地、铝业高新技
术的摇篮，还是全国重要的阀门生产研发
基地和装备制造业基地。

胡荃代表市委、市政府致辞，他希望上
街区委、区政府全面深化与中铝郑州企业
的全方位合作，为中铝郑州企业的发展营
造更加良好的发展空间。

庆典结束后，赵建才与中国铝业公司总
裁罗建川共同按下了中铝河南分公司自备电
厂投产点火启动按钮。

又讯（记者 王亚楼 潘燕）当日，市长
赵建才等还在上街区调研。

在南部山区扶贫开发搬迁安置现
场，赵建才详细询问了相关的搬迁安置
情况。赵建才还到上街区装备制造业基
地、郑州二缆电工股份有限公司和林肯
电气合力（郑州）焊材有限公司建设工
地，察看工业项目建设。他要求上街区
做好项目的配套工程、加强服务，确保在
建项目如期投产。

市委常委、副市长胡荃参加调研。

本报南阳专电（记者 裴其娟）白水
河畔风景如画，商圣故里群商荟萃。昨
日上午，由省政协主办、南阳市承办的第
三届豫商大会在南阳隆重召开，来自国
内外 38 个豫商商会的 1005 个客商和 15
个省辖市的代表等500人喜聚一堂，共话
商情，共谋发展。省委书记、省人大常委
会主任徐光春发表了热情洋溢的讲话，
他希望全体豫商不断超越自我，做大做
强，恪守诚信，并以中原文化为纽带，加

强联合，不断壮大，促进河南经济发展。
十届全国政协副主席李蒙宣布第三届

豫商大会开幕，省委副书记、代省长郭庚茂
致辞，开幕式由省政协主席王全书主持。

中国工程院副院长、院士杜祥琬，中国
西部建设与发展促进会副会长、文化部原
副部长艾青春，省政协副主席王训智、梁
静，省豫商联合会会长陈义初出席开幕式。

郭庚茂在致辞中代表省委、省政府
和 9800 万河南人民，向莅临大会的嘉宾

表示热烈欢迎。他说，改革开放以来，广
大豫商发扬艰苦朴素的优良作风，在竞
争激烈、充满挑战的商界争得了一席之
地，为家乡人民争得了荣誉，赢得了尊
重，是家乡人民的骄傲。河南区位优势
明显，资源禀赋较好，是全国重要的农副
产品生产加工基地、能源原材料基地、交
通通讯枢纽和人流、物流、信息流中心，
是豫商发展的坚强后盾。

南阳市委书记黄兴维介绍了南阳市情。

徐光春在讲话中说，值此奥运会完
美谢幕、第五届河南国际投资贸易洽谈
会召开之际，创业有成的豫商聚首老
家河南，共话商情，共谋发展，必将对
河南的经济发展产生深远影响。他
说，特别是今年以来，河南经济社会继续
沿着又好又快的轨道发展，全省上半年
实现生产总值8593.53亿元，GDP增幅达
13.7%，高于上半年全国平均水平 3.3 个
百分点。 （下转第二版）

第三届豫商大会隆重召开
李蒙宣布开幕 徐光春作重要讲话 郭庚茂致辞

赵建才到上街调研

谈感想 提建议 促发展
驻郑全国省政协委员赴濮阳视察

本报讯（记者 李娜 实习生 庄园）8 月 26 日至 28 日，28 名驻郑全
国、省政协委员赴濮阳进行了为时三天的视察。市政协主席李秀奇，
副主席朱专兴、舒安娜带队。

此次视察内容包括濮阳市的市政建设、重点工业项目和文化旅游
产业。三天中，政协委员们先后参观了濮阳濮上园、4A景区绿色庄园、
未名园、新蕾公园等市政建设项目；中原大化及50万吨甲醇项目、中原
乙烯、龙丰纸业有限公司、濮阳耐火材料有限公司、中原油田等工业项
目；西辛庄等新农村建设典型。在西辛庄村，委员们同该村支部书记、

《村官李天成》的原型李连成举行了座谈。 （下转第二版）

本报讯（记者 张冯焱）由中国科协和
省政府联合主办的第十届中国科协年会，
将于 9 月 17 日至 19 日在我市举行，届时
将有 100 多位两院院士与会。记者昨日
从省科协获悉，我省正在积极筹备本届年
会，诚邀各界朋友相聚郑州。

中国科协年会是中国科技界每年一
次的科技盛会。此次年会在我省举办，对
贯彻落实科学发展观、加快推进中原崛起
有重要战略意义。本届年会开幕式和报告
会将于 9 月 17 日在郑州国际会展中心举
行，学术交流活动共设38个分会场，还将举
办粮食、食品工业、物流产业、激光加工等

有关方面的10个专题论坛，并设立12个系
列科普活动，于9月17日～27日在我市及
周边市的有关学校、农村、城镇、社区和企
业举办。

省委、省政府高度重视年会筹备工
作。年会组委会和各级各部门按照中国
科协的部署和要求，根据省委的要求，进
一步完善方案、突出重
点，加强宣传、营造氛
围，超前着手准备、周密
安排部署，切实做到周
密细致、环环相扣、不出
纰漏，确保全面展示河

南改革开放 30 年来特别是近年来科技、
经济、社会发展的丰硕成果；确保引进和
聘请一批人才；确保吸收一部分科技成
果，转化一部分科技成果，交流一部分科
技成果；确保谈成一批、签约一批经济技
术合作和招商引资的项目，使科协年会真
正成为河南经济社会发展的“助推器”。

靠科技助推经济社会发展
我省积极筹备第十届中国科协年会

本报讯（记
者 潘燕 覃岩峰
张冯焱）在前一
阶段暗访的基础
上，27 日至 28 日，省、市、区三级人大
代表又兵分五路针对我市创建文明城
市工作进行了集中视察。

市人大常委会党组书记白红战在
昨日的座谈会上指出，代表们将把此
次视察活动提出的建议形成专门的意

见，并向有关部门反馈，要求逐项整
改，逐一落实。他说，创建工作要进一
步落实创建责任制，落实到人，落实在行
动上；进一步加大宣传教育的力度，把市
委、市政府的要求转变为全民的自觉行
动；有关部门要创新机制体制，杜绝推诿

扯皮现象。

交通整治
加大力度

在市人大常委会党组书记白红
战、副主任赵明恩带领下，代表们实
地视察了二七区和火车站地区的交
通集中整治情况，发现仍存在一些
问题。

（下转第二版）

人大代表明察暗访看创建
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办实事 讲实效 推进新农村建设
市领导分五路观摩重点示范村

本报讯 昨日，市委常务副书记、市新
农村建设指挥部指挥长马懿等五位正
副指挥长分五路赴各重点示范村，就加
快新农村建设步伐，现场观摩，督促检
查，阵前加压。

今年以来，我市新农村建设重点
突出，成效明显，整体推进顺利。下一
阶段如何高标准快速推进？当前工作
中还需要重点破解哪些难题和困难？
这是此次观摩的重点和目的。

昨日，马懿带领市农业局、市财政

局的负责同志，赴新郑市和中牟县的
各重点示范村，察看村容村貌整治、在
建项目，走进农家小院，共话农民生活
和致富增收。

随后的座谈会上，在听取了新郑
市、中牟县的工作汇报后，马懿对今后
我市的新农村建设工作提出明确要
求：各级领导干部要把新农村建设提
升到贯彻科学发展观、建设小康社会、
统筹城乡经济社会协调发展的高度，
首先在思想认识上实现再提高；各级

各相关部门一定要加强领导，扑下身
子，真抓实干；充分发动群众是搞好此
项工作的最根本办法，一定要始终坚
持；务必着眼于办实事、讲实效，不能
脱离当地经济发展水平，不能脱离当地
农民的收入水平；公共财政要向农村倾
斜，公共服务要向农村延伸，公共基础
设施建设也要向农村延伸，各地要结合
实际，制定出村容村貌整治、村落布局、
产业规划等整体统一的科学规划。

（下转第二版）
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走近科协年会


